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A vereadora Neuzinha e o presidente do Tucanafro Municipal de 
Vitória, José Renato, estiveram na sede do Suport-ES nesta quarta-
feira, dia 21, para falar sobre a importância do porto público para o 
município de Vitória e o Espírito Santo. O presidente Ernani Pereira 
Pinto e o diretor Wagner Catane puderam colocar suas preocupações 
com as privatizações anunciadas pelo governo federal, bem como 
solicitaram apoio para que esta pauta chegue ao máximo de 
parlamentares possível. A vereadora se mostrou acessível ao tema e 
afirmou que vai priorizar a nossa luta, pois entendeu que o assunto é 
de suma importância para Vitória. 
 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Suport-ES fala sobre 
importância do porto  

público com vereadora  
 

  


